



Encore « La Couzonnaise »

J'AI donné précédemment sous ce titre (*Revue du Lyonnais*, 5^e série, tome IX, page 134), une chanson propre au village de Couzon, reconstituée d'après deux versions écrites, toutes deux fort vicieuses ; et j'avais manifesté l'espoir que quelque bonne âme voudrait bien m'aider à rectifier les incorrections et à interpréter les passages incompréhensibles. J'exprimais en même temps le désir d'en faire noter la musique.

Mes vœux ont été comblés au-delà de toute espérance. Deux obligeants correspondants, deux enfants du pays, M. J.-M. Villefranche, directeur du *Journal de l'Ain*, à Bourg, et M. Rivoire, marchand de graines potagères à Lyon, m'ont apporté les plus précieux renseignements. A ma prière le premier a bien voulu me fournir une version complète de la chanson.